

Medienmitteilung

18. Februar 2019 Datum

Fabian Zürcher folgt auf Andreas Iseli

Generationenwechsel bei der AMAG Solothurn

AMAG Group AG **Group Communication** Utoquai 49 8008 Zürich Telefon 044 269 53 00 Fax 044 269 53 63

Twitter @AMAG_Media blog.amag.ch

www.amag.ch

Group Communication Am 1. März übernimmt der Deitinger Fabian Zürcher die Verantwortung für die Solothurner AMAG Betriebe. Er folgt auf Andreas Iseli, der sich entschieden hat, bis zu seiner Pensionierung sein Wissen und Erfahrungsschatz innerhalb der AMAG Gruppe allen Betrieben zur Verfügung zu stellen.

> Andreas Iseli hat im Jahre 2013 in der AMAG Solothurn die Funktion als Geschäftsführer übernommen. Dies nachdem er innerhalb der AMAG Gruppe bereits mehrere Jahre bei AMAG Import als Markenchef VW PW und anschliessend als Geschäftsführer in der AMAG Fribourg wirkte.

In seiner Zeit als Geschäftsführer der AMAG Solothurn hat er die Integration der AMAG Grenchen in die AMAG Solothurn vollzogen und auch den Neubau in Zuchwil sehr aktiv begleitet. Das ambitionierte Neubau-Projekt konnte mit der Eröffnung im Jahre 2016 erfolgreich abgeschlossen werden. Andreas Iseli hat jetzt sich entschieden, eine neue Herausforderung zugunsten New AMAG im zentralen Bereich «New Car Business» anzunehmen. In seiner zukünftigen Funktion wird er seinen breiten Wissens- und Erfahrungsschatz, welchen er über Jahre auf Stufe AMAG Import wie AMAG Retail sammeln konnte, im Sinne der Händlerschaft einbringen.

Ab dem 1. März 2019 übernimmt Fabian Zürcher die Geschäftsführung der AMAG Solothurn. Fabian Zürcher ist im Jahre 2011 in die AMAG Bern eingetreten und war bis jetzt als Verkaufsleiter des Betriebsverbundes Bern-Jura tätig. Er ist 44-jährig, verheiratet und Vater zweier Töchter. Mit seiner Familie ist er wohnhaft in Deitingen.

Andreas Iseli: «Nach über 40-jähriger Branchenaktivität freue ich mich, die Führung der AMAG Solothurn in jüngere Hände zu legen, und bis zu meiner Pensionierung meine Erfahrung allen AMAG Betrieben zur Verfügung stellen zu können. Ich bin glücklich, dass mit Fabian Zürcher auch wieder ein Solothurner übernimmt. In meinen knapp sechs Jahren hier in Solothurn durften mein Team und ich eine treue Kundschaft betreuen. Dafür danke ich. Und ich weiss, Fabian Zürcher kann auf das eingespielte Team der Betriebe der AMAG Solothurn zählen.»



Foto: Fabian Zürcher (links) übernimmt die Verantwortung der Solothurner AMAG Betriebe von Andreas Iseli (rechts)

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Roswitha Brunner
Leiterin Group PR & CSR
Telefon +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

Über das Unternehmen:

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (rund 1'000 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit über 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Seit 2017 ist die AMAG Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo und seit August 2018 Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Group AG beschäftigt über 6'500 Mitarbeitende, davon über 730 Lernende.